

La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego

Sociedad



Publicada el: 20/08/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4.5

https://ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-voz-de-los-vecinos-que-se-opone-a-la-venta-del-predio-de-la-facultad-de-veterinaria-argumentos-y-preocupaciones-en-juego_409.php

LA VOZ DE LOS VECINOS QUE SE OPONE A LA VENTA DEL PREDIO DE LA FACULTAD DE VETERINARIA: ARGUMENTOS Y PREOCUPACIONES EN JUEGO

Sociedad

La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego

La Intendencia de Montevideo presentó en julio un ambicioso proyecto a la Junta Departamental que propone la edificación de torres de apartamentos, tiendas comerciales, servicios y un parque.

Controversia por proyecto de la Intendencia de Montevideo en el antiguo predio de la Facultad de Veterinaria

Un grupo de ciudadanos se ha organizado en oposición al proyecto que impulsa la Intendencia Municipal de Montevideo (IMM) en el parque donde se ubicaba la Facultad de Veterinaria, en el barrio Buceo. Este grupo, que se presenta como “ciudadanos en defensa del parque y edificios de la ex Facultad de Veterinaria”, ha solicitado a la Junta Departamental de Montevideo que se aplaze el tratamiento de la iniciativa para la construcción de torres privadas en este espacio verde. El movimiento está liderado por el fotógrafo Ramiro Rodríguez, quien comentó que han realizado una reunión virtual con otros cuatro integrantes para dar inicio a una movilización en contra del proyecto. Rodríguez expresó su preocupación por la decisión de la Universidad de la República de ceder este terreno para uso privado, señalando que “el cambio de la tenencia de un predio de seis hectáreas en el corazón de la ciudad, aunque actualmente la Udelar no lo necesite, podría convertirse en una pérdida significativa a futuro, considerando el desarrollo que está teniendo la universidad”.

En julio pasado, la Intendencia Municipal presentó el proyecto ante la Junta Departamental, el cual contempla la construcción de aproximadamente 1.400 viviendas junto a locales comerciales, de servicios y un parque. Luis Oreggioni, director de Planificación de la IMM, explicó que este plan busca preservar la identidad del lugar, así como sus espacios verdes y los edificios de valor patrimonial. Además, el proyecto propone un formato de torres que permitirá una mayor densidad poblacional en la zona, mejorando la calificación del entorno.

Oreggioni aclaró que el papel de la IMM es regular el uso del suelo privado, estableciendo las normas necesarias para la adecuada estructura del proyecto.

Imágenes

LA VOZ DE LOS VECINOS QUE SE OPONE A LA VENTA DEL PREDIO DE LA FACULTAD DE VETERINARIA: ARGUMENTOS Y PREOCUPACIONES EN JUEGO

de los vecinos que se opone a la venta del predio de la facultad de veterinaria argumentos y preocupaciones en

Tags

comerciales, intendencia, veterinaria, departamental, montevideo, edificios, ciudadanos, facultad, propone, municipal, proyecto, servicios

Noticias relacionadas

3.9 * *Uruguay: Uniendo el talento creativo con la innovación empresarial*

4.0 * *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*

4.6 * *Un curioso lobo marino se aventuró a cuatro cuadras del océano en Buceo, paseando entre puertas de viviendas y edificios*

4.2 * *Coalición en Acción: Reunión Estratégica para Coordinar Plebiscitos de Octubre*

3.7 * *La Cámara de Diputados da luz verde a la legislación sobre la gobernanza de la Uam, mientras el Frente Amplio expresa su desacuerdo*

4.4 * *Cencosud impulsa un innovador Hub tecnológico y digital en Uruguay*

3.9 * *Senado aprobó por unanimidad garantía millonaria para el Casmu y crea comisión de seguimiento para la reestructura*

3.7 * *La mayoría de los uruguayos se inclinan por respaldar los allanamientos nocturnos, según revelan las últimas encuestas*

4.8 * *Conflicto armado en Paysandú: un hombre pierde la vida y otro resulta herido en un tiroteo*

3.9 * *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf